

ラヂオきしわだ番組審議委員会第 66 回議事録

開催日時 令和 5 年 8 月 4 日 13 時から 14 時 00 分
場所 ラヂオきしわだ事務局
ご出席委員 谷口 敏信 原 宗久 芦田 有香 小西 定代 青山 織衣
烏野 治孝 中川 孝
ご欠席委員 泉原 一弥
ラヂオきしわだ 放送局長 山田 剛 理事長 梶野 昭太郎 事務局 北野 忠夫

番組審議委員会副委員長の谷口敏信氏が開会を告げる。

1 番組編成他

山田局長から、8 月 6 日 16 時より「おはなしの森」の後に神原さんの「きしわだの町アラカルト」が 3 ヶ月の予定で始まった。他は変わらないが、木曜日第 1・5 週の 16 時からの堀雄樹さんの番組名が「堀雄樹の燃えるあれこれラヂオ」に変わったと説明する。

審議委員の方から以下のようなご意見があった。

- ・番組表では「きしわだの町アラカルト」は生放送になっているが、生放送ですか？
(収録番組です。番組表の色を変えておきます)

2 番組審議

① Yui の ホツと Time Monday !

山田局長から、ラヂきしの開局と同時に始まって 12 年と 3 ヶ月続いている番組です。

高須賀唯さんは神戸から約 2 時間かけて局に来ていますと説明がある。

7 月 31 日 18 時からの放送を聴いていただく。

※限定公開の YouTube に UP した違う日の放送も事前に聴いていただいている。

審議委員の方から以下のようなご意見があった。

- ・放送に流れる洋楽、邦楽とも懐かしい曲で楽しい。
- ・テンポが良い話し方で、声がとっても良い。
- ・いろいろなコーナーがあり、情報満載で楽しめる
- ・中国医学のお話も毎週楽しみです。
- ・テンポが良く聴いていて、2 時間が早く感じる。

(各コーナーの収録があるので大変です。コーナーにより 1 ヶ月分まとめたの収録の時もあります。

12 年間休みなしです)

- ・それは、いつも感じています。
- ・好感の持てる放送です。
- ・安心して聴ける。CMがあれば良いが。

(2 社のCMが入っています)

- ・好感の持てる放送だ。

(放送最初からこんな調子でした。もともとラジオ関西の素人向けの講習会を受けていて、ラヂオきしわだの開局を知って始まりました)

② わかちゃんの なんでもラヂオ

山田局長が、開局から 12 年続いている番組ですと説明。貝塚のジョリーFMでも話をしていた。京都から通っている。京都のFMでも放送していたがジョリーFM が閉局したので、ラヂオきしわだに出ることになった。

7 月 31 日 20 時からの放送を聴いていただく。

※限定公開の YouTube に UP した違う日の放送も事前に聴いていただいている。

審議委員の方から以下のようなご意見があった。

- ・おはきしの夜バージョンのような気がした。リラックスして聴ける。
- ・ホッと Time Monday ! とは、内容にかなり違いがある。
- ・こちらの方が、のんびり聴ける。
- ・リスナーとの距離を近く感じる番組だ。
- ・ラヂキシには、いろいろな番組があり楽しい。
- ・昔の懐かしい曲が聴ける。
- ・エアコンを点けっぱなしにしたほうが良い、切ったほうが良いのかの話は面白かった。
- ・アットホームな雰囲気が良い。
- ・コーナー、コーナーにゲストがあったほうが良いかもしれない？
(たまに、ゲストがいます)
- ・ホッと Time Monday ! もそうだが、これだけ長く続いているのは、それだけでも意義がある。
(どちらの方も、本当に好きで楽しそうにやっておられる)
- ・12 年も通って、岸和田の事を好きになってもらえましたか？
(そう思っています)

3 その他のご意見他

審議委員の方から以下のようなご意見があった。

- ・高校生の課外研究で、高校生の目で岸和田を PR する発表の場にラヂキシがなれないものか？
(ディスカッションをすれば良いのでは。今なら水曜日の 18 時から 20 時の再放送枠を利用できる)
(収録の方が良いと思う。生放送は結論が必要なので難しい)
- ・ギャラリーには、いろいろなフライヤーや苔テラリウム等が置いてある。もっとPRして活かしたほうが良い。
(コロナ禍で一時休止していたが再開しています)
- ・カーラジオで、79.7Mzにセットすると、京都のラジオ局の名前が出てくる？
(同じ周波数のFM局は京都にあります。岸和田では京都のFMは聴こえないので、カーラジオの局名の設定が間違っているのでは)

局からの報告

・9月16日(土)の宵宮は9時から20時まで、17日(日)の本宮は8時から18時まで、だんじり特番を放送します。

4 聴取者からのご意見・クレームについて

前回の番組審議委員会以降に、聴取者からのご意見・クレームはなかった事を報告する。

次回の第67回番組審議委員会を、10月13日(金)午後1時から開催する事を決める。

以上